



Tu Salud es lo Primero - Abril 2019

LOS FALSOS MITOS SOBRE EL CÁNCER QUE DEBES DESTERRAR

El cáncer es, posiblemente, la enfermedad sobre la que más bulos circulan en internet y redes sociales. ¿Quién no ha escuchado hablar, por ejemplo, de 'superalimentos' que todo lo curan, terapias milagrosas y otras muchas ideas erróneas como que las emociones negativas pueden ser el origen de esta enfermedad?

El problema de los mitos populares es que pueden generar falsas expectativas o miedos infundados que, además de desinformarnos, ponen en riesgo nuestra salud. Por eso, desde la Asociación Española contra el Cáncer te invitamos a desterrar de una vez por todas esas creencias dañinas que aún existen en torno al cáncer.

MÁS INFORMACIÓN

